

Presidente Cartes habilitó espacio EDUCAL en la seccional 23 de Capital

El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, participó el pasado

martes de la habilitación del centro educativo EDUCAL, en la seccional nú-

mero 23 de Capital, presidida por Víctor Fernández.

Un total de 16 computadoras con internet de alta velocidad estarán al servicio de la ciudadanía en esta base partidaria. Durante el evento, el vicepresidente de la seccional, Iván Fernández, dio las palabras de bienvenida, seguido por el Lic. Enrique López Arce, quien explicó los alcances de EDUCAL.

Por su parte el titular de la seccional 23, Víctor Fernández, y el presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, también se dirigieron a los presentes. El presidente Cartes destacó la importancia de la educación, afirmando que "el mejor programa social para un país es la educación, tan importante como la salud". Además, enfatizó que "al Paraguay lo vamos a sacar adelante todos juntos, especialmente entre colorados".



Oportunidades Laborales

El viernes 28/11, de 09:30 a 11:00hs, con el apoyo de la Oficina de Empleos de la ANR, se llevó a cabo una convocatoria laboral en el Shopping La Rural – Patio de Comidas de El Pueblo.

Se ofrecieron 200 vacancias para los siguientes puestos:

- Operarios de fábricas
- Operarios de depósitos
- Caja
- Ayudante de cocina
- Repositor
- Administrador
- Limpieza.

